

*Wenn wir von dir reden,
dann lachen unsere Seelen,
selbst die Blumen scheinen zu lächeln.
Und wir haben für einen Moment vergessen,
dass du von uns gegangen bist.*

In aller Stille haben wir uns von

Wolfgang

verabschiedet.

Herzlichen Dank sagen wir allen,
die sich in stiller Trauer mit uns
verbunden fühlten und ihre
Anteilnahme auf so vielfältige
Weise zum Ausdruck brachten.

Ganz besonders bedanken wir uns
beim Team des Bestattungsinstitutes
Knoll, der Gärtnerei Stüllein, dem
Steinmetzmeisterbetrieb Willnat &
Rußwurm und bei den Mitarbeitern
des Pflegeheims Haus Sophie.

In liebevoller Erinnerung

**Deine Ehefrau Sieglinde Eichhorn
mit Familie**

Hildburghausen, im Januar 2021

